
 
               Protokoll der Jahreshauptversammlung des PostTSV Detmold am 12.04.2024 
 
Teilnehmer: s. Teilnehmerliste 
 
TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vors., Feststellung der Beschlußfähigkeit 
Thomas von Strünck begrüßte die Anwesenden und stellte Beschlußfähigkeit fest. 
 
TOP 2: Gedenken der Verstorbenen 
Des verstorbenen Michael Schreiber (A.H.-Spieler) wurde gedacht. 
 
TOP 3: Ehrungen 
Es waren keine Ehrungen vorzunehmen. 
 
TOP 4: Berichte der Abteilungsleiter 
 
Seniorenabteilung: Fußball-Obmann Michael Grundmann stellte fest, dass die 1. Mannschaft in der  
Landesliga bemüht ist, den Abstieg in die Bezirksliga zu vermeiden. Die 2. Mannschaft befindet sich 
derzeit im Mittelfeld der Kreisliga A. Es seien 15 Spieler aus dem A-Junioren-Bereich in die 
Seniorenabteilung hineingewachsen, womit zahlenmäßig eine 3. Mannschaft gemeldet werden 
könnte (s. Prot. der JHV v. 24.3.23). 
 
Juniorenabteilung: Da Patrick Budde verhindert ist, berichtete Michael Grundmann stellvertretend, 
dass der Betrieb hervorragend läuft und die Mannschaften doppelt (z.T. dreifach) besetzt seien. 
Der Zuwachs sei enorm und 3 bzw. 4 Mannschaften spielen überkreislich. 
 
Herzsportgruppe: Dr. Meyer-Ahrens führte aus, dass nach wie vor Anfragen zum Eintritt in die gut 
besetzten drei Gruppen vorliegen. Alle zwei Jahre müsse der Nachweis zur Zertifizierung erbracht 
werden. Für die Gruppen stehen 3 Übungsleiter und 6 Ärzte zur Verfügung. 
 
Alte Herren: Heiner Nondorf hat sich bereit erklärt, künftig im Rahmen seiner zeitlichen und 
logistischen Möglichkeiten Überlegungen zu gemeinsamen Treffen und Aktivitäten anzustellen. Es 
wird sich um kleinere Aktionen in Detmold und der näheren Umgebung handeln, die den 
körperlichen und geistigen Fähigkeiten der Teilnehmer entsprechen. Die A.-H.-Fußballtruppe 
bewegt den Ball weiterhin donnerstags in der Turnhalle der Freiligrath-Schule. 
 
TOP 5: Bericht des Kassenwarts 
Vorab teilte Kassenwart Jens Bünte mit, dass der Gemeinnützigkeits-Bescheid des Finanzamts 
vorliegt. In der Gegenüberstellung der Einnahmen und Ausgaben sei festzustellen, dass keine 
Verbindlichkeiten vorlägen; allerdings mit Blick auf die enorm gestiegenen Energiekosten (allein 
5.876 Euro für Flutlicht) hatte der Verein versucht, bezüglich der Umstellung auf LED einen 
Förderantrag bei der UEFA zu stellen (s. hierzu TOP 10). 
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kasse wurde am 9.4.24 von Jens Kirstein und Thomas von Strünck ( gem. Ziff. 10.2 der Satzung 
anstelle von Erhan Bayindir, der den Verein verlassen hat) geprüft. Die Prüfung habe keine 
Beanstandungen ergeben. 
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TOP 7: Entlastung des Kassenwarts 
Thomas von Strünck beantragte die Entlastung des Kassenwarts Jens Bünte, die von der 
Versammlung einstimmig mit zwei Enthaltungen erteilt wurde. 
 
TOP 8: Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Als neuer Kassenprüfer wurde einstimmig mit zwei Enthaltungen Dirk Mahlitz (2. Prüfer ) neben 
Jens Kirstein gewählt. 
 
TOP 9: Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
TOP 10: Verschiedenes 
Der Verein hatte mit Blick auf die hohen Energiekosten versucht, bezüglich der Umstellung des 
Flutlichts auf LED einen Förderantrag am 18.2.24 bei der UEFA zu stellen (s. TOP 5). Dem Antrag 
wurde aufgrund vermeintlicher Fehlerhaftigkeit nicht stattgegeben. Eine diesbezügliche Nachfrage 
blieb bislang unbeantwortet. Aufgrund schwindender Fördermittel der UEFA scheint eine neue 
Antragstellung zwar wenig aussichtsreich; gleichwohl sollte versucht werden, bei anderen 
Sportvereinen oder benachbarten Fußballkreisen mit gleichgerichteten Absichten Erkundigungen 
einzuholen, um einen Förderantrag (ggfs. bei anderen Mittelgebern) mit Aussicht auf positiven 
Bescheid zu erwirken oder ohne Fördermittel im Benehmen mit der Stadt Detmold eine Lösung zu 
finden, da das Einsparungspotential bei weniger Energiekosten mittelfristig die 
Subventionserfordernis in jedem Fall übersteigt. 
Klaus Frassa berichtete über das Schiedsrichterwesen im Verein und die Möglichkeit, künftig 
Verbands-Strafen wegen fehlender Schiedsrichter zu vermeiden. 
Norbert von Dahlen regte an, dass die homepage hinsichtlich der Vereinssatzung (Stand: 
22.4.2015) aktualisiert werden müsse. Diesbezüglich wird die Satzungsergänzung (s. Prot. v. 
22.3.2019) berücksichtigt.  
Michael Mehltretter hatte sich nach der Versammlung bereit erklärt, weiterhin mitzuhelfen, für die 
Sauberkeit und Ordnung sowohl des Sportplatzes als auch des Sporthauses zu sorgen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
……………………………………………………….                                           …………………………………………………….. 
 
            ( Protokollführer )                                                                               ( Vorsitzender ) 


